

llegados son y de dónde vienen?...
EVA ESPEJO-PACHUCA

Se trata de una de las entrenadoras más jóvenes de la Liga, pues es 31 años y seis meses. Eva

Femenil, Verónica Hernández permaneció en distintas filiales puréperchas, siempre a cargo de juveniles y hasta hace un par de meses, la directiva le entomó el timón de la escuadra

de damas. En su participación en la
plancha que mayor tiempo acudió a preparándose para competir en el torneo femenil, ya que desde el breve término de confeccionar

anilla. A su cargo, los visores de la Airosa realizaron cerca de 500

partidos.

El título de la Copa MX, Pachuca

de los grandes favoritos para

umar el campamento del AP17.

MELISSA NUÑEZ-VERACRUZ

Idilio con el título lo tuvo des-

puerla, impulsada por el cariño

y deporte de sus hermanos y su

padre, sin embargo, fue Melissa

Núñez, la estratega del Veracruz, la

que cristalizó sus sueños en

el escenario. "Estoy convencida de

que en México hay muchísimo talento

juvenil para jugar al fútbol, lo viví

visorias que realizamos en el

"dijo en una entrevista para el

club y si su encarnación será

lo conseguí lo que parece

que se

debe

deberá



Jesús Martínez únicamente se acercó a saludar a los elementos del cuerpo arbitral. Queremos dejar claro que en ningún momento hubo algún reclamo.

Incluso, el equipo de Hidalgo invitó a corroborar la situación con "los elementos que estaban presentes".

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE FELIPE CARRILLO PUERTO DEL ESTADO DE QUINTANA ROO

C. Presidente Municipal

Licitación Pública Estatal

C. Convocatoria No. HAFCP-DOP-03

La Junta de Gobierno del Municipio de Felipe Carrillo Puerto, convoca a las personas físicas o uno o más en particiones de licencia a hacer la licitación

de la obra de ejecución de la obra

llegado a dirigir; incluso, a representantes mexicanos inferiores,

además de compaginar su labor en FIFA, donde es portavoz.

después de su retiro como profesor

sional, incursionó como estratega

en distintas filiales puréperchas,

los elementos del cuerpo arbitral. Queremos dejar

claro que en ningún momento hubo algún reclamo.

Incluso, el equipo de Hidalgo invitó a corroborar la situación con "los elementos que estaban presentes".

llegado a dirigir; incluso, a representantes mexicanos inferiores,

además de compaginar su labor en FIFA, donde es portavoz.

después de su retiro como profesor

sional, incursionó como estratega

en distintas filiales puréperchas,

los elementos del cuerpo arbitral. Queremos dejar

claro que en ningún momento hubo algún reclamo.

Incluso, el equipo de Hidalgo invitó a corroborar la situación con "los elementos que estaban presentes".